



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- “La reforma judicial del presidente López Obrador está siendo defendida rabiosamente por el Doctor en Derecho, se dice, **Ricardo Monreal**. Si la gente quiere ver los contrastes entre un legislador servil y un legislador ‘gato’, lo refiero a mi X @ruizhealy, ahí están las dos caras de Ricardo Monreal”.



Rodrigo Menéndez (Analista Político): “En el caso de Monreal, hay gente de la Facultad de Derecho de la UNAM, son alumnos de él, que expresan que lo que dice en las aulas no es lo mismo que está diciendo en la **Cámara de Diputados**. Esa es la incongruencia”.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EaJRpaCf5DpHg3thSm91_UBJMph6U95Hkz4NZRSw_1VQQ?e=33DsSh